



visions poétiques du collège

publié le 04/02/2019

Faire de la poésie, c'est jouer avec le langage. Toujours. Jouer pour se faire plaisir, jouer comme on joue d'un instrument de musique, jouer dans un but précis, comme dans les jeux de stratégie.

Vue sous cet angle, la poésie se présente comme une attention particulière au langage, qui en utilise tous les aspects, tous les sons, tous les sens...

Les élèves des classes de 6° Piano, Banjo et Saxo se sont prêtés à ce jeu pendant que leurs camarades étaient au ski. Ils s'adressent dans leurs poèmes aux futurs élèves de sixième et leur parlent de leur collège.

Document joint

 [visions_poetiques_du_college-2](#) (OpenDocument Text de 24.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**